



I - Ordnung und Soziales

Gefahrlose Überquerung der B 506 durch Schulkinder in Höhe der Ortschaft Frößeln - Einrichtung einer Straßenbeleuchtung

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt	Ö	10.06.2015	Kenntnisnahme

Der Sachverhalt wurde letztmalig in der Sitzung des Bauausschusses am 27.11.2014 behandelt. Der Ausschuss hat den Beschluss gefasst, im Streckenverlauf 2 Straßenleuchten zu aufzustellen.

Die hierfür notwendigen Arbeiten sind zwischenzeitlich erledigt. Der Bauausschuss ist hierüber unter TOP 1.2 zu seiner Sitzung am 21.05.2015 unterrichtet worden.

Anlagen:

Lageplan der Leuchten